
第 2382 回（5 月 20 日）例会報告
> 点鐘
> ロータリーソング　　奉仕の理想
> ４つのテスト
> 来訪者紹介
   米山記念奨学生　グエンティ　ホアイ　チャンさん
> 会長報告　　三島　務　会長
> 幹事報告　　長島　豊　幹事
> 出席報告　　江口　明　委員長
> 　　52　　48　　31　　0　　64.5％ 
> ニコニコ　　横川委員
> クラブ協議会
　親睦・家族委員会　　　大滝　龍一
　出席奨励委員会　　　　江口　明
　スマイル委員会　　　　横川　英士
　プログラム委員会　　　松岡　由浩
　公共イメージ委員会　　駒見　行彦
　クラブ会報委員会　　　丸山　孝明
　ロータリー雑誌委員会　田邉　弘司
　会員増強委員会　　　　高橋　貴子
　職業分類・会員選考　　渡辺　昭孝
　ラーニング委員会　　　鈴木敬一郎
　健康管理委員騎亜　　　飯塚　秀司
　職業奉仕委員会　　　　山際　満
　社会奉仕委員会　　　　山岸泰輔
> 点鐘　　　　三島　務　会長

会長報告

三島　務　会長
みなさんご承知の通り、本日はガバナー公式訪問例会

ですが、ここで報告が 2 つあります。1 つ目は先日の 26
日土曜日に、私と幹事の長島さんとラーニング研修に
行ってまいりました。そこではガバナーはもちろんのこ
と、新井さんと飯塚さんがファシリテーターとして待ち
構えていました。研修時間は朝 9 時から夕方 4 時まで、
しっかりと学んできました。そして、もう 1 つは日曜日
にものつくり大学の碧蓮祭に行ってまいりました。ここ
では、宮本会長エレクトが準備からいろいろと頑張って
もらい、本当にありがとうございました。

さて、本日の例会はガバナーの公式訪問ですが、所属
クラブへのガバナー訪問ということで我が家へ帰ってき
たというような気持ちで、心穏やかに講話をいただけれ
ば幸いに思います。

また、ガバナー輩出クラブということで、公式訪問へ
の随行や副幹事としての担当委員会への参加、また、
チャリティーコンペや地区大会などホストクラブとして
多くの事業への準備など、貴重な経験をさせていただき
ありがとうございます。これらの経験を通じて、我がク
ラブがより活性化し行田さくらロータリークラブのさら



なる高みを目指して参りましょう。

最後になりますが、五十幡ガバナーの来訪に感謝をす
るとともに講話やクラブ協議会を通じ、今後もご指導ご
鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
以上、会長報告です。

幹事報告

長島　豊　幹事

出席状況報告
　　江口　明　委員長

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率

５２名 48名 31名 6名 64.5%

ニコニコ報告
横川　英士　委員

三島会長「クラブ協議会、各委員長、本日はよろしくお
願いいたします。 」

長島幹事「チャンさんお土産ありがとうございます。ク
ラブ区協議会よろしくお願いします。」

五十幡ガバナー「本日はクラブ協議会、地区協議会と重
なりなかなか出席が叶いませんでしたが三島長島年度の
委員長の皆様、大変お疲れ様でした」

新井会員「三島年度委員長の皆様、本日のクラブ協議会
よろしくお願いします。宮本
年度への引継ぎもお願いします。お疲れ様です」

田島会員「米山記念奨学生のチャンちゃんが一時帰国し
お土産を持ってきてくれまし
た。皆さんどうぞお召し上がりください」

大谷会員「かごはらロータリーラブコンペでメンバーに
恵まれ優勝てしまいました。
213 名のコンペしたので本当にびっくりしました」

田中会員「うどんでお腹が苦しいです」


